

# EDITORIAL

Queridos amigos:

Con este número completamos el año 1992, y hemos logrado el objetivo de ponernos prácticamente al día.

Quiero recordaros, que está pendiente de entrega a la Revista el número conmemorativo de los XXV años de la Asociación. Cuando el Dr. González Casanova, nos lo entregue, lo editaremos inmediatamente.

Con la edición de este número, estamos totalmente al día en los trabajos pendientes de publicar. Queremos deciros por tanto, que esperamos vuestras colaboraciones para números sucesivos.

Vuelvo a deciros, como siempre, que la supervivencia de la Revista, y, su periodicidad y calidad, es una labor de toda la Asociación. Por ello esperamos vuestros trabajos, para seguir adelante.

Un cordial saludo,

Dr. A. HERRERA RODRÍGUEZ